

VORSCHAU

Ein Projekttraum für Studenten der Akademie der Bildenden Künste, München

ciao

Louisa Abdelkader, Lukasz Jarworski, Stephan Vavra

-Studenten der Akademie der Bildenden Künste, München-

17. Juni – 05. Juli 2009

Blutenburgstr. 17, 80636 München

Wir laden Sie herzlich ein zur Eröffnung der Ausstellung **ciao** am Dienstag, 16. Juni, 18–21 Uhr, die das Projekt **VORSCHAU** einleitet.

ciao – mit dieser ersten Veranstaltung möchten wir Sie zur VORSCHAU-Ausstellungsreihe sehr herzlich begrüßen.

ciao – eine Begrüßungs- als auch Verabschiedungsformel, bei der jedoch die Verabschiedung gleichzeitig die Hoffnung auf ein Wiedersehen beinhaltet – „ciao, bis dann“

Das Thema Wiederkommen/Wiedersehen greifen Louisa Abdelkader, Lukasz Jarworski und Stephan Vavra auf unterschiedliche Weise in ihren Arbeiten für ihre VORSCHAU-Präsentation auf.

Stephan Vavra (*1981) versetzt uns mit seinen Polaroidfotografien an den wohl bekannten italienischen Urlaubsort Bibione. Ein Ort seiner Kindheitserinnerungen und wahrscheinlich auch der vieler anderer. Die Aufnahmen wurden jedoch im Winter gemacht, einer Jahreszeit, in der dieser Ort nur als „Kulisse“ existiert und einzig darauf wartet bespielt zu werden.

Ebenso kulissenhaft, wie für ein Theater gebaut, erscheinen auch die Häuserfassaden Algiers auf den Fotografien von **Louisa Abdelkader**. Algier, die Stadt, mit der sie unbeschwerte Kindheitserinnerungen verbindet, die sie aber jetzt als 22-Jährige fast nur noch vom fahrenden Auto aus betrachten kann. Im VORSCHAU-Raum zeigt sie neben einer Videoarbeit eine Installation mit Lichtschnüren, die zwar von Lichtdekorationen in arabischen Großstädten inspiriert ist, aber in ihrer Überlagerung und der Verkabelung den schönen Schein der Dekoration verblassen lässt.

Den umgekehrten Weg geht **Lukasz Jarworski**, (*1979), indem er abgenützte ausrangierte Garderobennummern zu einem „Bild“ zusammenfügt – ähnlich einem riesigen Schlüsselbrett einer Rezeption. Die Besucher haben dann während der Ausstellung die Möglichkeit einzelne Plättchen als Schlüsselanhänger für 2.50 Euro zu kaufen. Das „Bild“ wird somit wieder in seine Einzelteile zerlegt und existiert in einer neuen Form weiter.

Für das **Special Event zur Ausstellung ciao** wurde der Künstler **Johannes Karl** (*1982) eingeladen. Zusammen mit den drei ausstellenden Künstlern wird er die Galerie am 24. Juni in ein „Fernsehzimmer“ verwandeln. Im „Programm“ wird unter anderem die extra für ciao entstandene Videoarbeit „History is just another short story“ zu sehen sein. Diese Arbeit spielt mit Mechanismen der zeitgenössischen Tele-Geschichtsschreibung und führt uns die Optionalität der möglichen Geschichten vor Augen.

VORSCHAU ist ein Projekt, das den Studenten der Akademie der Bildenden Künste München eine Plattform bietet, ihre Werke erstmals dem Publikum vorzustellen. In Zusammenarbeit mit Prof. Dieter Rehm, Peter Neusser und D.M. Würgert werden die Ausstellungen von den Studenten konzipiert und ausgearbeitet. Jede Ausstellung wird vom Medium Fotografie inspiriert und mit einer kleinen Publikation ergänzt. Die nächste VORSCHAU-Ausstellung findet im Juli 2009 statt.

Weitere Informationen und Fotomaterial finden Sie unter: www.vorschau.dmwuergert.de

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Mit besten Grüßen

das VORSCHAU-Team

Kontakt:

VORSCHAU

c/o D.M. Würgert

Blutenburgstr. 17, 80636 München, T. +49-(0)89 18970129

vorschau@dmwuergert.de, www.vorschau.dmwuergert.de

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 11–18 Uhr und nach Vereinbarung